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В Саратовской юридической академии прошло первое заседание дискуссионного клуба «Поколение

Zнаний». С инициативой его создания вышли представители делегации Саратовской области, посетившие
пятую смену молодежного форума «Селигер-2014». На заседании присутствовали не только те ребята,
которые лично участвовали в форуме и во встрече с Президентом РФ Владимиром Путиным, но и студенты
вузов Саратова, которые смогли задать интересующие вопросы и получить развернутые ответы.

Приглашенным гостем стал депутат Саратовской областной думы, председатель комитета по
культуре, общественным отношениям, спорту, делам молодежи и информационной политике Владимир
Писарюк. Открывая встречу, он особенно отметил, что будет рад услышать пожелания и предложения
слушателей по формату работы клуба. Дальше спикер поздравил представителей саратовской делегации с
успешным участием в мероприятиях форума: «Очень приятно, что делегация от нашей области была одной
из самых многочисленных, а также то, что каждый наш представитель проявил поразительную активность
во время работы форума. Отдельно отмечу, что именно к саратовским ребятам пришел лично пообщаться
наш земляк, первый заместитель руководителя администрации президента Вячеслав Володин, что стало для
них большим подарком и сюрпризом, за что ребята были очень благодарны Вячеславу Викторовичу. Во
время общения он рассказывал о тех направлениях деятельности, которыми сейчас занимается, а также о
важности личной мотивации в вопросе профессионального становления».

Последующая дискуссия прошла в формате диалога между участниками. Сначала присутствующие
«селигеровцы», среди которых были аспиранты СГЮА Иван Гугнюк, Анжела Вирт, Александр Дергунов и
Андрей Коровин рассказали всем о своем пребывании на форуме, распорядке дня и встречах с известными
общественными, государственными деятелями, а также представителями бизнес-сообщества России. «Мы
понимали значимость и важность личных встреч с людьми, которых ты видишь либо на телевизионном
экране, либо читаешь их книги. Все спикеры вводили нас в курс неоднозначной и интересной истории и
реалий нашей страны, объясняя сложные вещи простым языком, что называется «на пальцах», –
прокомментировал Иван Гугнюк. Отдельно ребята выделили визит ведущего программы «Умницы и
умники», философа Юрия Вяземского: «Он покорил аудиторию своей честностью и открытостью, когда
ответил на вопрос о какой-то прочтенной книге, что, к сожалению, ее не читал, но обязательно исправится.
За что сорвал бурные аплодисменты», – отметила Анжела Вирт.

Затем участники дискуссии задали множество вопросов «селигеровцам» - в частности, их
интересовала ситуация с отменой или оптимизацией проведения ЕГЭ, информация о грядущих повышениях
заработной платы профессорско-преподавательского состава и стипендий обучающихся, об увеличении
бюджетных мест в аспирантуре и, конечно же, о сложившейся на сегодняшний момент геополитической
обстановке в мире.

Уникальность пятой смены форума «Селигер-2014» подтолкнула организаторов мероприятия на
изменение устоявшегося 10-летного формата. «Как с нами поделились организаторы, смены следующего
года форума будут строго тематически зонированы, и в каждую смену будут приглашаться VIP-гости и
известные личности, добившиеся больших успехов в конкретной сфере», – заявил Андрей Коровин.

В завершении встречи Владимир Писарюк выразил надежду, что работа дискуссионного клуба
станет хорошей площадкой для формирования будущих делегаций от нашей области на различные
всероссийские и международные форумы, а также, что подобные заседания будут проводиться и на базе
других вузов города.
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